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MOZCI8 9 / 2021 15/12/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario - Cavoretto -
Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia GUGGINO Michele Antonio PERA Dario

BORELLO Rosario LOI CARTA Alberto PETRACIN Noemi

DELPERO Stefano LUPI Alessandro PRATIS Veronica

DI BELLA Elena MANCUSO Gerardo TABASSO Matteo

FERRARA Serafino Antonio MARCHI Claretta TASSONE Riccardo

FIORELLI Serena PALUMBO Antonio VARESIO Francesca

FRANCONE Vittorio PASQUALI Raffaella

GRUPPI Francesca Valeria PASSADORI Roberto

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
FOIETTA Enrico - VERRI Paolo

Con la partecipazione del Segretario CERNECCA Claudia
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE: ILLUMINAZIONE SPONDA DESTRA DEL PO TRA PONTE 
BALBIS E IL CIRCOLO ERIDANO

Premesso che:

• da  anni  si  nota  una  certa  incuria  neII’iIluminazione  della  sponda  destra  del  fiume  Po’,
grossomodo tra il ponte Balbis e il circolo Eridano;

• Iungo quel tratto c’è un percorso Iungo il fiume, proprio sopra il suo livello di scorrimento, che
rappresenta  per  i  cittadini  una  valvola  di  sfogo per  passeggiate,  per  attività  ginnica  e  come
percorso ciclabile.  A partire daII’autunno predomina il  buio ad iniziare dal tardo pomeriggio,
orario  in  cui  si  intensificano  le  attività  sportive  e  di  conseguenza  esiste  una  buona  dose  di
pericolo per chi Io percorre.

Considerato che:

• l’attuale illuminazione è composta da lampade ad incasso di tipo a led poste ad una distanza di
pochi metri l’una dall’altra ed alloggiate nel muro di sostegno ad un paio di mt. sopra il livello
delle acque che, nel caso tutto funzionasse, potrebbero garantire una sufficiente illuminazione del
percorso;

• nella  scorsa  consiliatura,  in  occasione  di  una  commissione  speciale  avente  come  ospiti
l’Assessore Unia e la referente di Iren, dott.ssa Paruzzo, segnalammo il problema; ad oggi tale
problematica non è stata ancora presa in carico e la situazione è ulteriormente peggiorata: i corpi
illuminanti  risultano per  circa  la  metà  mancanti  (o  asportati),  inoltre  alcuni  di  essi  risultano
produrre una Iuce fioca in quanto i led risultano quasi tutti bruciati;

• si potrebbe anche immaginare un tipo diverso di illuminazione, magari più tradizionale con palo
di sostegno, in virtù del fatto che in caso di inondazione, le attuali lampade finiscono per essere
sommerse con grossi problemi di infiltrazione e di sicurezza.

Impegna:

il Presidente e del Coordinatore della Il commissione a riportare la problematica agli uffici preposti
e  ad  Iren  affinché  si  valuti  quale  sia  la  soluzione  migliore  per  rendere  tale  percorso  sicuro  e
decorosamente illuminato.
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La presente mozione è stata approvata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione per alzata
di mano il cui esito risulta come segue:

Al momento del voto risulta fuori aula il Presidente Miano e presiede la Vice Presidente Petracin.

Presenti 22
Votanti 22
Voti favorevoli 22
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Claudia Cernecca
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